

Advierte la ONU que los opositores sirios violan leyes humanitarias en la ciudad de Alepo



Naciones Unidas, 1 nov (RHC) La Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos advirtió que los recientes ataques de la oposición armada contra zonas controladas por el gobierno de Siria en la parte occidental de la ciudad de Alepo violan las leyes internacionales humanitarias.

Precisó Ravina Shamdasani, vocera de esa agencia, que las fuerzas opositoras intensificaron los bombardeos con morteros, cohetes y artefactos improvisados en los barrios de Salah al-Din, al-Shahbaa, al-Zahraa y al-Hamadiya, con más de 30 civiles asesinados entre ellos una decena de niños.

La diplomática subrayó que el fuego artillero lanzado el 29 y el 30 de octubre último contra áreas occidentales de Alepo provocó además el desplazamiento de personas hacia la parte de la ciudad dominada por los antigubernamentales.

La asesora de la Presidencia siria, Bothaina Shaaban, denunció en Damasco que este país y el mundo árabe enfrentan una feroz ofensiva mediática para desorientar a la opinión pública y tergiversar la realidad.

Shaaban participó en una conferencia en el Centro Internacional para la Formación y Desarrollo del Periodismo en la capital siria y subrayó la necesaria habilidad y profesionalidad de los trabajadores del sector para enfrentarla.

"Hay que hacer llegar la realidad de lo que sucede en el terreno para que la credibilidad llegue al receptor", puntualizó la asesora, quien reiteró además la manipulación de los medios occidentales que sirven a los regímenes antisirios.

En ese sentido, destacó que se requiere un buen dominio de los nuevos métodos periodísticos y el trabajador del sector debe tener profesionalidad, valentía y seguridad a la hora de transmitir las noticias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110692-advierete-la-onu-que-los-opositores-sirios-violan-leyes-humanitarias-en-la-ciudad-de-alepo>



Radio Habana Cuba